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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和３年第４回串間市議会（６月定例会）

順

位

議席

番号
氏 名 質 問 要 旨 答弁を求める者

１ ５

菊永 宏親

６月１４日

（月）

１ 串間市活性化の取組について

（１）市長のマニフェスト評価と課題は

（２）第六次総合計画の重点施策は

（３）自主財源確保対策は

（４）道の駅周辺整備計画について

（５）第一次産業振興計画について

（６）通学路の安全対策について

（７）コロナワクチン接種の取組について

（８）その他

市長・教育長

市長

市長

市長

市長

市長

市長・教育長

市長

市長

２ １

堀 透

６月１４日

（月）

１ 市長の政治姿勢について

２ 教育行政について

（１）自転車の点検整備について

（２）学校給食について

３ 道の駅くしま周辺の景観について

４ 串間の街づくりと文化遺産について

５ 余暇宿泊施設の割引利用について

６ 防災について

７ 買い物弱者へのサポートについて

市長

教育長

教育長

教育長

市長

市長

市長

市長

市長

３ ３

内藤 圭亮

６月１４日

（月）

１ 市政全般について

２ コロナウイルス感染症のワクチン接種キャンセル

枠の指針について

３ 道の駅のシャワー整備、横断歩道について

４ 公共施設の「攻めの有効活用」について

５ 小中学校給食費無償化について

６ 使用済み紙おむつの再資源化について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

４ １０

山口 直嗣

６月１５日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

（１）ゼロカーボンシティ宣言、ＳＤＧｓ、東九州

自動車道、いこいの里温泉、サツマイモ基腐

病、道の駅くしまなど

２ 市道管理について（原型復旧工事）

３ 国道４４８号のバイパス工事について

４ 天然記念物について

５ 広域伐採について

６ 観光について

７ 休眠預金について

８ いちき風力発電について

９ 土地の相続登記義務化について

市長

市長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長



２

10 稲作について

11 串間市コミュニティバス（よかバス）について

12 専決第５号について

13 家計調査について（串間市の家計調査について）

14 市木の諸問題

（１）市道の管理について

（２）古都地区県道改修について

（３）旧中学校へ行く道路・橋改修について

（石原川改修）

（４）災害弱者の避難について

15 その他 新型コロナワクチン接種の状況、本城・

都井にまたがる風力発電について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

５ ７

川﨑 千穂

６月１５日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

（１）ワクチン接種の現状と今後

２ 市民病院について

３ 防災行政について

４ 空家対策

５ 福祉・医療行政について

６ ふるさと人材バンクについて

７ 道の駅について（中心市街地の活性化）

８ マイナンバーカードについて

９ その他市政全般

市長

市長

病院事業管理者

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

６ １４

児玉 征威

６月１５日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

２ コロナ禍対策について

３ 総合計画等について

４ まちづくり・観光について

５ 医療・福祉について

６ 農林水産業について

７ 教育について

８ 市民病院について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長・教育長

市長・病院事業管理者

７ ２

野辺 俊郎

６月１６日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

２ 農業振興について

３ 東九州自動車道について

４ 道の駅くしまについて

５ 串間温泉いこいの里について

６ 水道未普及の整備について

市長・課長

課長

課長

課長

課長

課長

８ ８

今江 猛

６月１６日

（水）

１ 令和３年度第一四半期の見込み決算について

２ 介護報酬改定について

３ 令和２年度本市の経済状況について

４ 新型コロナウイルス感染症対策事業について

５ 医療費について

６ 地籍調査について

７ 自然災害について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長



３

８ ヤングケアラーについて

９ 児童・生徒の視力について

10 地方創生について

11 漁獲規制について

12 農地集約について

13 農業センサスについて

14 「パカラパカ」「串間温泉いこいの里」の運営状

況について

15 農村環境改善センターについて

16 市道整備について

17 下平バス停について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

９ １１

岩下 幸良

６月１６日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

２ 教育行政について

市長

教育長

１０ ９

中村 利春

６月１７日

（木）

１ 市長の政治姿勢について

（１）第６次串間市長期総合計画について

（２）総合戦略とまち・ひと・しごと人口ビジョン

について

（３）第５次串間市自立推進行政改革プランについ

て

２ 起業・既業支援プロジェクトの成果とその後の取

り組みについて

３ 企業誘致の現状は

４ 地域おこし協力隊の任期終了後の動向は

５ 令和２年の市民総所得と新型コロナ禍による影響

は

６ 令和２年の市税（法人、個人）、地方消費税の確

定状況と昨年との比較、今後の見通しについて

７ 「道の駅くしま」、「高松キャンプ公園」のオー

プン１ケ月間の実績と課題、検証は

８ ふるさと納税について

９ 地方創生マーケティング事業について

10 再生可能エネルギーの推進と問題点について

11 農政について

（１）さつまいもの基腐病の防止対策

（昨年の実績と今年の現状は）

（２）基腐病被害農家の救済策は

（３）農地中間管理機構の本市における活用はどう

なっているのか

（４）農業振興基本計画について

（５）防災重点農業用ため池の整備計画について

（６）塩屋原地区の土地基盤整備計画について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長


